



## Le Prophète (sur lui la paix et le salut) n'épousa pas d'autres femmes que Khadîjah, jusqu'à ce qu'elle ne meurt.

'A'ishah (qu'Allah l'agrée) a dit : « Le Prophète (sur lui la paix et le salut) n'épousa pas d'autres femmes que Khadîjah, jusqu'à ce qu'elle ne meurt. »

[Authentique] [Rapporté par Muslim]

Le Prophète (sur lui la paix et le salut) n'a pas pris de deuxième épouse pendant qu'il était marié à Khadîjah bint Khuwaylid (qu'Allah l'agrée) et ce jusqu'à sa mort. Cela met en évidence le rang [particulier] qu'occupait Khadîjah pour le Prophète (sur lui la paix et le salut), et elle était la première de ses épouses.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/11176>

